

# „Tarea Ordenamiento“

## Wirtschafts- und finanzpolitische Veränderungen in Kuba vor dem Hintergrund der Auswirkungen der Covid-19-Pandemie auf die Weltwirtschaft und der verschärften Wirtschafts-, Handels- und Finanzblockade der USA

(eine Veranstaltung im online-Format)

Liebe Freundinnen und Freunde,

gegenwärtig werden in Kuba im Rahmen des Programms „Tarea Ordenamiento“ große Veränderungen in den finanz- und wirtschaftspolitischen Strukturen umgesetzt. Die Währungsreform zu Beginn des Jahres ist nur ein Beispiel dafür.



Wir wollen diese Veränderungen zum Anlass nehmen, uns aus erster Hand gezielt darüber zu informieren. Es ist uns eine große Freude, dafür einen ausgesprochen sachkundigen Referenten gewonnen zu haben: **Ramón Labañino Salazar** ist einer der „Los Cinco“ und Vizepräsident der Nationalen Vereinigung der Ökonomen Kubas (ANEC). In dieser Funktion ist er ganz besonders mit den Inhalten und Zielen des Programms „Tarea Ordenamiento“ vertraut. Ramón wirkt zudem in der Arbeitsgruppe der Ständigen Kommission der Umsetzung der Lineamientos (Leitlinien der Wirtschafts- und Sozialpolitik) mit.

Ramón wird in seinem Beitrag eingehen auf die bisherigen Erkenntnisse bei der Umsetzung der Währungsreform, die neuen Strukturen bei Löhnen und Gehältern und die Anpassung bzw. Regulierung der Preis- und Tarifsysteme, u.a. für landwirtschaftliche Erzeugnisse. Wie trägt der Staat bei diesen fundamentalen Veränderungen dafür Sorge, dass niemand zurückbleibt? Welche Auswirkungen hat die Strukturreform auf den sozialistischen Staatsbetrieb und auf die Selbständigen, die auf eigene Rechnung arbeiten?

Nach seinen Ausführungen wird es Gelegenheit für Fragen geben. Unsere Informationsveranstaltung findet als Video-Konferenz statt. Für eine Verdolmetschung ist gesorgt.

Datum: **Freitag, 9. April 2021**

Uhrzeit: **18–21 Uhr**

Einwahl: Der Link wird zu einem späteren Zeitpunkt verschickt

Geplanter Ablauf:

- Begrüßung durch den Botschafter der Republik Kuba in Deutschland, S.E. Ramón Ripoll
- Einleitende Worte durch eine/n Vertreter/in des ICAP
- Vortrag von Ramón Labañino Salazar
- Diskussion und Austausch

(Änderungen vorbehalten)

Eine Veranstaltung von 

In Zusammenarbeit mit   
INSTITUTO CUBANO  
DE AMISTAD  
CON LOS PUEBLOS

  
NETZWERK CUBA  
- informationsbüro - e.V.

  
Freundschaftsgesellschaft  
BRD - Kuba e.V.

und der Kampagne

  
#UnblockCuba  
Wirtschaftskrieg  
gegen Kuba  
beenden!  
Informiere Dich!  
Werde aktiv!  
www.unblock-cuba.org